

## Presseinformation

Sabine Wehinger  
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank  
Kleiner Schlossplatz 11  
70173 Stuttgart  
Telefon 0711/ 127-76273  
Telefax 0711/ 127-6676402  
Sabine.Wehinger@BW-Bank.de  
www.BW-Bank.de

18. November 2020

*Spende aus BW-Bank Prämien sparen (PS-Sparen)*

### **Neue Orgel für Martinskirche in S-Möhringen**

*2.000 Euro aus dem Prämien sparen der BW-Bank gehen an die Evangelische Kirchengemeinde Möhringen und Fasanenhof. Mit der Spende unterstützt die BW-Bank die Gemeinde bei der Anschaffung einer neuen Orgel für die Martinskirche in Stuttgart-Möhringen.*

„Wir haben seit Jahrzehnten eine enge Beziehung zur Kirchengemeinde in Möhringen und Fasanenhof“, meint Veseljko Pelicic vom Privaten Vermögensmanagement der BW-Bank in Stuttgart. „Deshalb unterstützen wir mit der PS-Spende die Gemeinde sehr gerne bei der Anschaffung einer neuen Orgel.“ 2.000 Euro aus dem Prämien sparen spendet die BW-Bank dafür an die Kirche. Denn ein neues Instrument für die Martinskirche im Stuttgarter Stadtteil Möhringen ist längst überfällig. Das alte Modell stammt noch aus den 1950er Jahren und war zuletzt nicht mehr funktionstüchtig. Die neue Orgel besteht aus rund 2.500 Pfeifen, die größte ist knapp acht Meter lang. Auch der Klang soll nun wieder abwechslungsreicher, farbiger und wärmer werden – und damit auch die großen Gottesdienste wie an Weihnachten musikalisch bunter gestalten.

Seite 2

Presseinformation

18. November 2020

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämiensparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämiensparen im vergangenen Jahr rund 248.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.